



頂極歩刻

長井市立西根小学校
学校だより第13号
令和7年11月28日

「刻歩極頂」(こくほきょくちょう) 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 挥毫

積み上げてきた学びの成果を表現しました どの学年もすごい!!学習発表会の姿

この日に向けて各学年とも準備と練習を積み上げてきた学習発表会。西根地区文化祭と同日の10月25日に行われました。

1年生は劇「くじらぐも」。たくさんの中のセリフをしっかりと覚え、かわいらしくもとても立派な劇でその出来栄えに驚かされました。歌もありダンスもあり合奏もありで、入学してからの6ヶ月半で学んだことを見事に表現していました。大きく成長した1年生の姿、とてもうれしく思いました。



2年生は「ようこそ！音楽のくにへ」。2年生は練習の時から「声がよく出ているなあ！」と思って毎日様子を見ていましたが、当日の元気な声が一段と素晴らしいでした。そして2年生みんなが表現することを楽しんでいました。歌も演奏もダンスもとてもよかったです。見ている私たちを、明るく楽しくうれしい気持ちにさせる、素敵な「音楽のくに」でした。

3年生は「子ども語り部『語りつごう！わたしたちの昔話』」。長い昔話を覚えるだけでも大変なのに、方言や強弱、身振りを加え「語り」で表現する昔語り。プレ発表会の経験を生かしてさらに上達していました。方言もとっても上手で、みんなの心に響く見事な子ども語り部でした。（「よぐぱりさんになー」と、気を付けようと思いました！）



4年生は「古代にひびけ！縄文太鼓」。古代の丘での縄文まつりの演奏もとてもよかったです。発表会当日はさらにもう一段階、完成度と迫力が増していました。一人一人の自信と強い気持ち、4年生の一体感がみんなの姿から見えました。楽器や太鼓の音とみんなの動きとが調和して、心が一つになった元気な4年生らしい作品に仕上がってきました。

5年生は「5年生の秋の音楽会」。歌や演奏の様子から、練習を積み上げてきた自信と、成功させるぞ！という責任感が伝わってきました。5年生の音楽に乗って、アメリカ、アフリカ、宇宙と、B'zの世界まで楽しい旅をさせてもらいました。そして、5年生の音楽会に私たちも参加させてもらい、会場が一つになるととても心地よい時間を過ごすことができました。



6年生は劇「大人会議」。みんなの期待通り、いや、期待を超えるさすがの発表でした。6年生の一人一人が大事な役割を担い、一人一人がしっかりとその役割を成し遂げることで、見ている全員が楽しめる、全員が引き込まれる素晴らしい舞台がそこにはありました。最後はどうなるのかが楽しみで、気になって…、すっかり6年生の世界に引き込まれてしまいました。6年間の集大成にふさわしい最高の舞台でした。

どの学年も素晴らしい発表、すごい完成度で、心から感動しました。西根小のみなさん、素敵なお手本をどうもありがとうございました！

見に来てくださった保護者の皆様、地域の皆様、オンラインで発表を見てくださった皆様、子供たちへの温かい眼差しと大きな拍手、どうもありがとうございました。

12月の予定

1	月		11	木	学校体験教室②	21	日	
2	火	6年薬物乱用防止教室 いなほ号	12	金	委員会活動	22	月	
3	水		13	土		23	火	
4	木		14	日		24	水	
5	金		15	月		25	木	2学期終業式
6	土		16	火	通学班会	26	金	年末・年始休業 (~1/6)
7	日		17	水		27	土	
8	月		18	木		28	日	
9	火	総合学力調査(国・理)	19	金		29	月	
10	水	総合学力調査(算・社)	20	土		30	火	
						31	水	